

La FMC confirme son soutien à la Révolution cubaine



Bayamo, 8 mars, (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a confirmé ce matin son soutien à la Révolution cubaine.

Au cours du meeting national organisé à Bayamo, capitale de la province de Granma, à l'occasion de la journée internationale de la femme, Teresa Amarelle, secrétaire générale de la FMC a rappelé les acquis de notre pays en matière des droits de la femme.

«La lutte pour l'égalité et le développement des femmes ne se borne pas à la défense des droits légitimes d'un secteur de la population. Cela est une condition pour le développement, sur la base de la justice sociale, de toute la société.

Les Cubaines ont aujourd'hui bien plus de chances de créer des biens et des ressources moyennant le travail rémunéré. Elles ont le droit de percevoir le même salaire que les hommes pour un emploi égal.

Elles représentent aujourd'hui 48 % de la population au travail dans le secteur public et elles y occupent 46 % des postes de direction.

85 % des travailleuses ont un niveau supérieur ou moyen.

53 % des travailleurs du secteur de la science et de la technologie sont des femmes. Dans des secteurs dont l'éducation, la santé et l'administration de la justice elles dépassent 70% du total de la main d'œuvre.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123666-la-fmc-confirme-son-soutien-a-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba